
Протокол №1 

заседания Управляющего Совета 

областного государственного бюджетного общеобразовательного 

учреждения «Чернянская средняя общеобразовательная школа № 4» 

Белгородской области 

 

30 августа 2024 года                                                                   Время 15. 00. 

 

Присутствовали: 

1. Крутиева В. В. – родитель, председатель 

2. Безденежных О. С. –директор школы 

3. Бортникова Г. В. – заместитель директора 

4. Лазаренко Н. В. – старший воспитатель, секретарь 

5. Прудникова Н. Ю. – учитель начальных классов 

6. Новикова Ю. В. – родитель  

7. Некрасов А. А. – родитель  

8. Лазаренко Богдан – обучающийся 10 класса 

9. Шокас Полина – обучающаяся 11 класса 

10.  Громов А. Ю. – представитель общественности 

 

Повестка дня: 

1. Отчет Управляющего Совета по итогам деятельности за учебный год. 

2. Довыборы в состав Управляющего Совета. 

3. Утверждение плана работы Управляющего Совета на 2024-2025 

учебный год. 

4. О распределении стимулирующей части ФОТ работникам школы.  

5. О распределении стимулирующей части ФОТ работникам структурного 

подразделения: Детский сад «Аленушка». 

 

По первому вопросу слушали Крутиеву В.В., которая представила 

отчет о деятельности Управляющего Совета за прошедший год. Она 

сообщила, что все вопросы плана работы Управляющего Совета были 

своевременно рассмотрены на заседаниях, члены Совета посещали все 

заседания Управляющего Совета. Директор школы Безденежных О.С. 

добавила, что работа Управляющего Совета прошла на должном уровне, 

успешно, с администрацией школы спорных вопросов не возникало. 

Предложила принять к сведению отчет Управляющего Совета. 

 

Результаты голосования: 

За -  10,        против -   , воздержались - . 

Решение по первому вопросу: 

1. Принять к сведению результаты деятельности Управляющего Совета 

за 2023-2024 учебный год. 

 



По второму вопросу слушали: директора школы Безденежных О. С., 

которая сообщила, что в связи с окончанием школы из состава 

Управляющего Совета выведена Пырьева Виктория – обучающаяся 11 

класса. Решением собрания обучающихся членом Управляющего совета от 10 

класса избран Лазаренко Богдан.  

 

Результаты голосования: 

За - 10,       против -     , воздержались –  

Решение по второму вопросу: 

1. Утвердить обновленный состав Управляющего Совета. Вывести из 

состава Управляющего Совета Пырьеву Викторию – обучающуюся 11 класса. 

Избрать членом Управляющего Совета от 10 класса Лазаренко Богдана. 

 

По третьему вопросу слушали директора школы Безденежных О.С., 

которая предложила утвердить план работы Управляющего Совета на 2024-

2025 учебный год. 

Результаты голосования: 

За -  10,        против -   , воздержались - . 

Решение по третьему вопросу: 

1. Утвердить план работы Управляющего Совета на 2024-2025 учебный 

год. 

 

По четвертому вопросу слушали директора школы Безденежных О.С., 

которая ознакомила Управляющий Совет с аналитической информацией о 

показателях деятельности работников школы, являющихся основанием для 

их премирования на первое полугодие 2024-2025 учебного года.  

Количество баллов учителей и педагогических работников составило 

1691 при стоимости 1 балла 104,00 руб. (сто четыре рубля), что составляет 

175864,00 руб. (сто семьдесят пять тысяч восемьсот шестьдесят четыре 

рубля).  

Стимулирующая часть заместителей директора – 64% от базового 

оклада заместителя директора, что в итоге составляет 26 679,04 рублей 

(двадцать шесть тысяч шестьсот семьдесят девять рублей 04 копейки).   

Стимулирующая часть главному экономисту, специалисту в сфере 

закупок – 100% (от базового оклада), что в итоге составляет 19 590,00 рублей 

(девятнадцать тысяч пятьсот девяносто рублей 00 копеек). 

Количество баллов учебно-вспомогательного и обслуживающего 

персонала, технических исполнителей составило 1072, при стоимости 1 балла 

182,14 руб. (сто восемьдесят два рубля 14 копеек), что составляет 195 254,08 

руб. (сто девяносто пять тысяч двести пятьдесят четыре рубля 08 коп.). 

(Приложение к протоколу). 

Ольга Сергеевна предложила утвердить стимулирующие выплаты 

работникам школы на первое полугодие 2024-2025 учебного года. 

 

Результаты голосования: 



За  -  10,   против -  , воздержались -  

Решение по четвертому вопросу: 

1. Утвердить распределение стимулирующей части ФОТ работникам 

ОГБОУ «Чернянская СОШ №4» Белгородской области с 1 сентября на 

первое полугодие 2024-2025 учебного года, исходя из набранных баллов в 

соответствии с Положением. (Приложение к протоколу). 

 

По пятому вопросу слушали старшего воспитателя Лазаренко Н. В., 

которая ознакомила Управляющий Совет с аналитической информацией о 

показателях деятельности работников структурного подразделения: Детский 

сад «Аленушка», являющихся основанием для их премирования на первое 

полугодие 2024-2025 учебного года.  

Количество баллов педагогических работников составило 495 при 

стоимости 1 балла 424,70 руб. (четыреста двадцать четыре рубля 70 копеек), 

что составляет 210 226,50 руб. (двести десять тысяч двести двадцать шесть 

рублей 50 копеек). Количество баллов учебно-вспомогательного и 

обслуживающего персонала составило 139, при стоимости 1 балла 182,14 

руб. (сто восемьдесят два рубля 14 копеек), что составляет 25 317,46 руб. 

(двадцать пять тысяч триста семнадцать рублей 46 копеек). (Приложение к 

протоколу). 

Наталья Валентиновна предложила утвердить стимулирующие 

выплаты работникам структурного подразделения: Детский сад «Аленушка» 

на первое полугодие 2024-2025 учебного года. 

 

Результаты голосования: 

За  -   10,   против -  , воздержались -  

Решение по пятому вопросу: 
1. Утвердить распределение стимулирующей части ФОТ работникам 

структурного подразделения: Детский сад «Аленушка» ОГБОУ «Чернянская 

СОШ №4» Белгородской области с 1 сентября на первое полугодие 2024 -

2025 учебного года, исходя из набранных баллов. (Приложение к протоколу). 

 

 

 

 

Председатель Управляющего Совета:              /В. В. Крутиева/ 

Секретарь:  /Н. В. Лазаренко/ 
 


